

Presse - Information

Nr. 29/14

Datum: 06.06.2014

Jobcenter Halle (Saale) hielt Wort und ließ seine Kundschaft nicht im Abseits stehen!

Am 4. Juni fand im Erdgas Sportpark die mittlerweile 4. Bildungsmesse unter dem Motto „Wir lassen Sie nicht im Abseits stehen!“ statt.

„Ich glaube, wir haben nicht zu viel versprochen“, sagt Sylvia Tempel, Geschäftsführerin des Jobcenters Halle (Saale) und kann mit fast 300 Besuchern und 25 zufriedenen Ausstellern eine erfolgreiche Tagesbilanz aufweisen. „Jetzt kommt es darauf an, die erfolgreichen Kundengespräche bei den Ausstellern im Integrationsbereich des Jobcenters auszuwerten und möglichst rasch zielführend in Qualifizierungen münden zu lassen“, so Tempel weiter.

Um 9:00 Uhr wurde die Veranstaltung mit einer direkten Ansprache an die Besucher durch den Oberbürgermeister der Saalestadt Dr. Bernd Wiegand eröffnet.

Regionale Bildungsträger präsentierten der interessierten Kundschaft Ausbildungs- und Qualifizierungsangebote und machten so auf mögliche neue berufliche Perspektiven aufmerksam. Der Fachkräftenachfrage verlangt künftig mehr und mehr gut ausgebildeten Nachwuchs, und das in allen Altersstufen. Im Vorfeld der Fußballweltmeisterschaft verlieh der Erdgas Sportpark allen Beteiligten bereits den ersten „SAMBA – Schwung“.

Mirko Heyer

Pressesprecher
jobcenter-halle.presse@jobcenter-ge.de